

# *L'Armée de Libération Nationale de la Colombie libère trois soldats que la guérilla garde en otage*

---



Bogotá, 6 septembre (RHC)- Le Bureau du Défenseur du Peuple de la Colombie a confirmé la libération de trois soldats que gardait en otage l'ALN, l'Armée de Libération Nationale depuis le 8 août dernier.

Les soldats ont été remis à une commission humanitaire formée du Bureau du Défenseur du Peuple et de la Conférence Épiscopale.

Les otages libérés ont été transférés dans un centre d'accueil provisoire dans la ville colombienne d'Arauca pour vérifier son état de santé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170982-larmee-de-liberation-nationale-de-la-colombie-libere-trois-soldats-que-la-guerilla-garde-en-otage>



**Radio Habana Cuba**